



体育祭 御礼

桂坂体育振興会 会長 布本和久 役員一同

西山の秋色すでに酩で樹々の梢も色鮮やかに染まりました。

桂坂の皆様方、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて過日、10月7日に開催しました第22回桂坂学区民体育祭は、一時雨に見舞われたもののスポーツ日和に恵まれ、大枝中学校吹奏楽部による入場行進曲の素晴らしい演奏で始まり、皆様方のご参加、ご協力を得て、盛大の裡に終了できました。本当にありがとうございました。

お蔭様で、子どもたちからお父さん・お母さん・おじいちゃん・おばあちゃんまで、多くの世代の方々が一つところに集まり、ご近所の皆様方とも楽しく過ごされて、コミュニケーションの充実を更に深められたことと思えます。私たち役員一

「体振」ニュース

もくれん自治会 心を一つ

総合優勝

今年も総合優勝は、もくれん自治会でした。準優勝は、にれのき。3位あかしあ、4位もみのき、5位つばき、6位

同、皆様方の喜んでいただいている、あの素敵な笑顔を見せ、安堵いたしております。

これからは体育振興会はスポーツを通じて地域の皆様の健康増進や親睦づくりを目指し、更なる進展のために事業を進めてまいります野で、ご参加をお待ちしています。

最後になりましたが、この体育祭の原動力となる貴重な協賛金および助成金、また、お祝金を頂戴いたしました皆様方に厚く御礼を申し上げます。それとともに、選手集めをしていただきました各自自治会の体育委員の皆様、そしてお手伝いいただきました桂坂自治連合会を中心とした各自自治会および各種団体の皆様方にこの紙面をお借りして御礼申し上げます。有難うございました。

玉入れ

- 1位 つばき 2位 もくれん 3位 あかしあ

大玉ころがし

- 1位 あかしあ 2位 にれのき 3位 ひいらぎ

輪投げリレー

- 1位 はなみずき 2位 もくれん 3位 さつき

小学生リレー(女)

- 1位 にれのき 2位 もくれん 3位 しらかば

小学生リレー(男)

- 1位 もくれん 2位 あかしあ 3位 にれのき

一般リレー

- 1位 もみのき 2位 さつき 3位 もくれん

第22回西京区民女子ソフトボール大会

桂坂チーム 準優勝

9月16日、光華大原野グラウンドにおいて西京区民女子ソフトボール大会が開催されました。わが桂坂チームは、Bブロックにおいて堂々の準優勝。

第1試合は、大枝チームに7対3で勝利し準決勝に進出。準決勝は桂東チームに12対3で圧勝し

決勝に進出しました。決勝では桂川チームに5対12で敗れて準優勝。残念な結果となりましたが、立派でした。今後の健闘を祈ります。

桂坂体育振興会

西総合支援学校 学子文化祭

展示発表(常設) 11月19日(水) 11月21日(水) 9時40分~11時50分 中学・高等部

ステージ発表(体育館) 小学部

11月21日(水) 9時40分~11時50分 中学・高等部

11月22日(木)

9時35分~14時30分 午前:ステージ発表 午後:オンステージ

山の手倶楽部だより

趣味の作品展

今年も力作そろい 鑑賞者を魅了

山の手倶楽部では今年も先月の25、26日の両日京都中央信用金庫桂坂支店の2階ホールで「趣味の作品展」を開催しました。

今回19回目を数える作品展に、各自自治会や関係諸団体の皆様、当倶楽部の会員や西京区老人クラブの仲間など二〇〇名を超える来場者で、会場は終日賑わいました。

この作品展は、当倶楽部の写真、書道、俳句、絵画の四同好会の人たちが一年を掛けて研鑽された作品九十九点と、一般会員から手芸、工芸など感性豊かな作品三五点が展

示されました。

京都市老人クラブや西京区老人クラブでも作品展を開催していますが、当倶楽部の、地域に密着したアットホームな会場の雰囲気や、展示された作品の素晴らしさは高く評価され、『京都新聞』(25日朝刊)でも「住民の芸術活動への思いが伝わる」と紹介されました。

来場された方から「私も選歴を過ぎたから入会しようかな」の声に、改めて地域の皆様にご理解・ご支援をいただくよう決意しました。

現役を離れられた皆さん、新しい活躍の場として当倶楽部を選んでください。期待に沿えるよう一七の同好会が待っています。事務局

古墳の森講演会

古代の「大枝」をハイテクで

10月21日(日)、桂坂小クローバーホールで「桂坂古墳の森講演会」が開催されました。日文研副所長・宇野隆夫教授による「ハイテクで大枝の文化財を探る」がテーマ。平安京遷都(七九四)以前は京都盆地の中心地は乙訓郡であり、特に大江区(香掛・大枝山・塚原・中山・西長・東長・福西など)には古墳、御陵はじめ文化財が多いがなぜなのか、「大枝」の地名の由来は――以下要約

「大枝」は山陰街道が山陰街道本道、側道(丹波街道)、物集女街道に「枝分かれする」巷であり交通の要衝であったことに由来する。そしてこの地の利を生かして古墳

時代から奈良時代にかけて活躍したのがハイテク集団の土師氏であり、焼物、土木工事、古墳の築造を手がけた。土師氏はまた、桓武天皇の母(高野新笠)方の実家であり長岡京遷都に功績があったとして「大枝」の姓を賜った。大枝(大江)氏は、大江千里、匡衡、広元、赤染衛門、和泉式部など学問芸術に長けた人材を輩出した。「大枝」は当地を本拠としたハイテク集団の活発な活動地であり多くの文化財が残されたが、交通の要所であったことが一つの背景として考えられる。

訂正とお詫び

広報「桂坂」168号に次の二箇所誤りがあります。

1面「桂坂防犯ステーション発足」の中の大枝交番の電話番号「33112856」は33112896の誤りです。

2面「赤い羽根共同募金のお知らせ」の文中の「12月13日」も「12月31日」の誤植です。関係各位にご迷惑をおかけしました。訂正してお詫びいたします。

広報編集部

桂坂「古墳の森」 秋の特別公開

11月25日(日) 午前10時~午後4時 小雨決行

京都市埋蔵文化財研究所が「出前講座」開講 京都市・桂坂古墳の森保存会 共催

美しく紅葉した樹木と竹や常緑樹の織りなす彩り豊かな「古墳の森」の中には14基の円墳が鎮座します。

洛西ニュータウンの東に連なる向日丘陵には100米近い、スケールの大きい前方後円(方)墳数基が在り、これらは古墳時代前期(3世紀後半から4世紀)の、乙訓地方に勢力をもった首長たちの墓だといわれます。桂坂の「大枝山古墳群」は、6世紀後半に造られた円墳の群集する、やはり地域の有力者の墓所であり、現地に現状保存された今では貴重な市の史跡です。うち14号、15号、21号の3つの古墳は当日、石室内もご覧いただけます。

また、目の前に円墳に見える「憩いの広場」では「出前講座」が開講され、「あんぎん編み」の古代人の服装を試着したり、「火起こし」体験、「勾玉づくり」(完成までに約1時間)など「古代体験」ができます。

近くには紅葉のきれいな野鳥遊園や桂坂公園、それに東海自然歩道があります。散策がてらにどうぞ、ご家族おそろいでお越しください。

17日(土)午前9時より「森」の清掃を行います。作業内容は、草取りと枯れ枝拾い(集め)です。ご協力いただけたら幸いです。集合場所は南門(桂坂公園の北)